

# Totalsanierung Stadthaus, Aarau

## Projekt:

Die Schmid Generalunternehmung erhielt den Auftrag für die Totalsanierung des 250-jährigen Stadthauses in der Vorderen Vorstadt in Aarau.

- sanfte Renovation der historischen Holzbauarbeiten
- Kompletter Umbau des Ladengeschäfts und der Nebenräumen im Erdgeschoss sowie die Wohnungen vom ersten bis dritten Obergeschoss
- Im Dachgeschoss entstand eine 1 ½-Zimmer Wohnung
- Das Treppenhaus wurde komplett rückgebaut und durch eine neue Treppe aus Betonelementen ersetzt

## Bauherr:

Exceptionnel AG, Stansstad

**Totalunternehmer:** Schmid Generalunternehmung AG, Ebikon

## Projektdaten

Nutzung: 3 Wohnungen mit 3.5 Zimmern,  
Dachstudio mit 55 m<sup>2</sup>, Ladenfläche mit 83 m<sup>2</sup>

## Termine

Baubeginn: Mai 2016

Fertigstellung: April 2017

